## La Centrale des travailleurs argentins demande l'exclusion de Cuba de la liste des pays terroristes



Central de Trabajadores de Argentina

Buenos Aires, 16 juillet (RHC) La Centrale des Travailleurs Argentins (CTA) a exigé aujourd'hui l'exclusion immédiate de Cuba de la liste des sponsors présumés du terrorisme, établie unilatéralement par les États-Unis.

Le groupe a déclaré dans un communiqué que Cuba a été inclus pour la première fois dans cette liste du Département d'État américain sous l'administration de l'ancien président Ronald Reagan en 1982.

En 2015, le président de l'époque, Barack Obama, a estimé que cette désignation n'avait aucun mérite dans le cas de l'île et l'a retirée, mais Donald Trump l'a incluse à nouveau en janvier 2021 quelques jours avant de quitter la Maison Blanche, ce que son successeur démocrate, Joe Biden, maintient, malgré l'appel qui lui est lancé pour qu'il rectifie cette position, ajoute le texte.

D'autre part, il rappelle que le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, considère cette décision comme contradictoire et que l'Assemblée générale de cette organisation condamne depuis 31 ans le blocus criminel imposé par Washington au pays caribéen depuis plus de six décennies.

Dans son message, le CTA considère que ce siège économique, commercial et financier constitue une violation du droit humanitaire et souligne que ces politiques d'ingérence et de déstabilisation permanentes empêchent Cuba d'effectuer des transactions en utilisant les systèmes bancaires internationaux et d'acquérir des biens essentiels tels que du carburant, des aliments, des matériaux de construction, des produits d'hygiène et des médicaments.

Le droit de Cuba à se développer en paix et à vivre dans une relation harmonieuse avec d'autres États est restreint. L'île s'est révélée être un partisan actif de la solidarité internationale, du droit à la santé, à la paix et à l'éducation. C'est pour cette raison que nous demandons avec force la suspension immédiate de ces mesures et leur exclusion de cette liste arbitraire (Source:PL).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360208-la-centrale-des-travailleurs-argentins-demande-lexclusion-de-cuba-de-la-liste-des-pays-terroristes$ 



Radio Habana Cuba